

## DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

ENTREGA DE PREMIO A LA SELECCIÓN NACIONAL DE FÚTBOL

JUEVES 12 DE FEBRERO DE 2009

BUSCARÍAMOS EL ESPACIO PARA REUNIRNOS HOY CON LA SELECCIÓN, ANOCHE FUIMOS TESTIGOS, ESPECIALMENTE EN LOS ÚLTIMOS MINUTOS DEL PARTIDO DE UNA JORNADA DE VERDADERA ENTREGA Y AMOR POR LOS COLORES DE EL SALVADOR.

HOY HE ESTADO PENDIENTE DE LOS COMENTARIOS, TODO MUNDO DICE QUE NOS QUITARON DOS PENALES, YO CREO QUE SON COMENTARIOS IMPORTANTES POSTERIORES A UN PARTIDO, PERO QUE BÁSICAMENTE DEMUESTRAN EL ENTUSIASMO QUE HABÍA EL DÍA DE AYER. TAMBIÉN LE HE COMENTADO AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN NORMALIZADORA, LE HE TRANSMITIDO LA PREOCUPACIÓN QUE COMO CIUDADANO TENGO POR LOS COSTOS DE ENTRADA AL ESTADIO, FUERON COSTOS MUY ALTOS, Y ERA COMO MÁS IMPORTANTE TENER UN ESTADIO LLENO, APOYANDO A LOS MUCHACHOS, QUE APOSTARLE A LA TAQUILLA.

EL SEÑOR RODRIGO CALVO ME HA DICHO EFECTIVAMENTE QUE HABRÁ UN CAMBIO, YO HE RECOGIDO LA IMPRESIÓN DE LOS AFICIONADOS QUE ME DECÍAN PRESIDENTE, ESTÁN CAROS LOS PRECIOS Y LA ELIMINATORIA LA ESTAMOS COMENTANDO, POR LO TANTO YO CREO QUE DE (...) Y ME HA DICHO RODRIGO QUE VAN HACER UN ANÁLISIS, DEBIESEN BAJARSE LOS COSTOS, PORQUE YO CREO QUE AYER ERA MÁS IMPORTANTE UN ESTADIO LLENO, QUE UN BOLSILLO LLENO DE LA COMISIÓN NORMALIZADORA.

A LOS MIEMBROS DE LA SELECCIÓN NACIONAL, A LOS QUE HE RECIBIDO EN INNUMERABLES OCASIONES EN ESTA CASA DE GOBIERNO, LOS HEMOS VISITADO EN SUS LUGARES DE CONCENTRACIÓN Y ENTRENO EN FIN, LES HE MOSTRADO EL APOYO DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, UN APOYO QUE VA MÁS ALLÁ DE UN INTERÉS POLÍTICO QUE PUEDA TENER UN MANDATARIO QUE ESTÁ A CUATRO MESES DE DEJAR EL CARGO.

LOS HEMOS APOYADO DE MANERA ECONÓMICA Y MORAL, PERO REALMENTE QUIERO DECIRLES QUE AYER, TENIENDO AL SEÑOR WARNER PRESIDENTE DE LA CONCACAF EN EL PALCO PRESIDENCIAL Y A QUIEN VI SUFRIR PORQUE EL SEÑOR WARNER NO HABLA, SE ENMUDECIÓ DESDE QUE COMENZÓ EL PARTIDO Y VOLVIÓ HABLAR HASTA EL FINAL DEL PARTIDO CUANDO HABÍAMOS LOGRADO ESE ÚLTIMO GOL QUE NOS PERMITIÓ EMPATAR.

QUIERO DECIRLES QUE TENGO UNA CONVICCIÓN CLARA DE QUE NO NOS HEMOS EQUIVOCADO EN DARLES EL APOYO A ESTE PROCESO, DE ESA ENTREGA QUE DEMOSTRARON, NO SOLO LA RECONOCE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, SINO QUE



LA RECONOCE LA AFICIÓN NACIONAL, LA AFICIÓN QUE ACUDIÓ ANOCHE AL ESTADIO, DEJÓ CLARO QUE VA A ESTAR CON SU SELECCIÓN HASTA EL FINAL.

AYER CON ESE EMPATE Y CON LOS RESULTADOS DE MÉXICO Y LOS RESULTADOS DE HONDURAS CON COSTA RICA, DEFINITIVAMENTE EL SUEÑO DE ACARICIAR O EL SUEÑO DE LLEGAR AL PRÓXIMO MUNDIAL ES UNA REALIDAD.

A PESAR DEL DOS A CERO QUE PREDOMINÓ DURANTE LA MAYOR PARTE DEL JUEGO, LOS AFICIONADOS FUERON FIELES HASTA EL ÚLTIMO MINUTO Y POR SUPUESTO USTEDES SUPIERON CORRESPONDER CON ESA ENTREGA QUE LA AFICIÓN ESPERABA.

QUIERO COMPARTIR ALGUNOS TITULARES QUE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN HAN PUBLICADO SOBRE EL RESULTADO DEL PARTIDO, PARA QUE TENGAMOS UNA IDEA DEL SENTIMIENTO QUE PREDOMINA EN TORNO A LA ACTUACIÓN, YO DECÍA ANOCHE QUE ESTE ESTÁ UN EMPATE CON SABOR A VICTORIA, UNO DE LOS PERIÓDICOS DECÍA: LUCHA HASTA EL FINAL Y DESTACA QUE SE BATALLÓ HASTA EL MINUTO 94 EN EL QUE SE LOGRÓ IGUALAR EL MARCADOR CON GRAN ENTEREZA.

OTRO PERIÓDICO TITULA LO SUCEDIDO COMO UN ¡MILAGRAZO!, LO DESTACA EN GRANDES LETRAS AZULES, CALIFICA A NUESTRO SELECCIONADO ROMERO, COMO EL HÉROE DEL PARTIDO Y DESTACA OTROS CALIFICATIVOS COMO QUE EL ARBITRO QUE DIRIGIÓ EL PARTIDO NO NOS DIO ESE PENAL, NO ME GUSTA DISCUTIR EL TEMA ARBITRAL, YO CREO QUE ES TARDE, INNECESARIO Y AHORA HAY QUE IR A LA SIGUIENTE ETAPA.

FINALMENTE QUIERO SUMARME A LO QUE EXPRESA OTRO DE LOS TITULARES DE LOS DIARIOS ESTA MAÑANA QUE DICE: GRACIAS A ROMERO, Y YO LE AGREGO, GRACIAS A TODOS USTEDES, PASAMOS MOMENTOS EMOTIVOS Y ESA SATISFACCIÓN DE SABER QUE CONTAMOS CON UN EQUIPO QUE TRABAJA CON VERDADERA MÍSTICA Y ENTREGA PARA PONER EN ALTO EL PAÍS.

MI MADRE QUE MURIÓ HACE 10 AÑOS, EL MISMO AÑO QUE MURIÓ MI PADRE, ME DECÍA: HIJO, EL ÉXITO EN LA VIDA ES PONER LOS PIES EN LA TIERRA, O MÁS BIEN DECÍA MI MADRE, TENER LOS PIES ENTERRADOS EN LA TIERRA, GENERALMENTE CONVERTIRSE EN UNA PERSONA FAMOSA, LO CUAL ES NORMAL EN LOS SELECCIONADOS NACIONALES, PUEDE DEFINITIVAMENTE (...)

Y YO HE LLAMADO A LOS MUCHACHO JÓVENES DE ESTA SELECCIÓN PORQUE ADMIRO ESO, ADMIRO LA JUVENTUD EN UN PAÍS DONDE VERDADERAMENTE EL 60 POR CIENTO DE LA POBLACIÓN NO PASA DE LOS 30 AÑOS DE EDAD.

YO QUIERO LLAMAR A TODOS, PERO ESPECIALMENTE A LOS MUCHACHOS NUEVOS DE LA SELECCIÓN QUE LA HUMILDAD ES EL MEJOR NEGOCIO PARA CUALQUIER SER HUMANO.

ME ALEGRA MUCHO RECIBIRLOS HOY, HEMOS ABIERTO UN ESPACIO, HEMOS TENIDO UN TRABAJO ENORME DE ACTIVIDADES DE LA PRESIDENCIA, PERO NO PODÍA TRASLADAR A OTRO DÍA ESTA FECHA PORQUE CREO QUE USTEDES MERECEEN ESTE RECONOCIMIENTO.

ESTAMOS SEGUROS QUE VAN A CONTINUAR TRABAJANDO Y QUE NO VAN A DEFRAUDAR EL APOYO QUE LA AFICIÓN NACIONAL LES HA ENTREGADO EL DÍA DE AYER, CON SU ESFUERZO DE ANOCHE, HAN LLENADO AL PAÍS DE ALEGRÍA, LOS CUSCATLECOS NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DEL DESEMPEÑO DE LA SELECCIÓN PORQUE ESTAMOS DEMOSTRANDO UN BUEN TRABAJO EN EQUIPO Y ESO LO PREMIA EL TIEMPO.

QUIZÁ HA SIDO UN PROCESO DIFÍCIL QUE SE MEJORÓ EN ENERO CON LA PRESENTACIÓN DE LOS JUGADORES QUE FUERON ENTREGADOS POR LOS CLUBES A LA SELECCIÓN, HA SIDO DIFÍCIL, PERO COMO UNA VEZ DIJO UNA ATLETA EN ESTA CASA DE GOBIERNO, QUIZÁ ES DE INCANSANCIOS MOMENTÁNEOS, PERO LA GLORIA QUE PUEDEN ALCANZAR ES ETERNA.

YO QUISIERA HACERLES UN LLAMADO A QUE SE COLOQUEN EN SU MENTE LA OPORTUNIDAD DE SER PARTE DE LA GLORIA DE IR A OTRO MUNDIAL, PERO PARA ESO HAY QUE SEGUIR TRABAJANDO, HAY QUE UBICARSE EN EL TIEMPO Y SABER LO QUE ES POSIBLE Y LO QUE NO ES POSIBLE EN ASPECTOS ECONÓMICOS, EN ASPECTOS DEPORTIVOS.

TODOS SABEMOS QUE EL FÚTBOL, LOS INDIVIDUALISMOS SE CONVIERTEN EN DERROTAS, USTEDES AYER HICIERON VIBRAR A TODO EL PAÍS CON SUS EXCELENTES JUGADAS, A PESAR DE ELLO TANTO USTEDES COMO NOSOTROS QUE SOMOS PARTE DE LA AFICIÓN NACIONAL, DEBEMOS ESTAR CONCIENTES DE QUE APENAS ESTAMOS COMENZANDO, QUE AÚN QUEDAN LOS PARTIDOS MÁS DIFÍCILES.

AYER ME DECÍA UN AMIGO, Y QUE ES LO QUE CELEBRAS, SI ES EL PRIMER PARTIDO DE LOCAL, SI ES LA SELECCIÓN A LA QUE LE PODÍAMOS SACAR LA VICTORIA DE LOCAL Y YO LE DIJE:: CELEBRO QUE TENÍAMOS UNA DERROTA ENCAJADA YA EN LA SELECCIÓN , MUCHA GENTE EN EL ESTADIO, FUE FIEL HASTA EL ÚLTIMO INSTANTE PERO CELEBRO, LE DECÍA YO A ESTE AMIGO, PORQUE ME DECÍA TRINIDAD Y TOBAGO ES EL RIVAL QUE TIENE EL SALVADOR, HAY QUE GANARLO, BUENO NO SE PUEDO, PERO PERDÍAMOS DOS A CERO Y EMPATAMOS Y DE QUE FORMA LO HICIMOS.

POR SUPUESTO QUE MÉXICO Y HONDURAS, ENFRENTAN UNA SITUACIÓN MÁS DIFÍCIL PUESTO QUE YA PERDIERON SUS PRIMERO DOS PUNTOS Y ESO DEBE MOTIVARNOS PARA SEGUIR TRABAJANDO CON PROFUNDA ENTREGA Y CONCENTRACIÓN.

YO QUIERO FELICITARLOS, ME ALEGRA TAMBIÉN DE CUMPLIR, YA CARLOS DE LOS COBOS HA DICHO SIEMPRE QUE NO SOLAMENTE SE TRATA DEL APOYO ECONÓMICO, ESO ES UN RESPALDO DE LA PRESIDENCIA, SINO QUE SE TRATA DE MI COMPROMISO, DE MI

INVOLUCRAMIENTO DIRECTO CON LA SELECCIÓN NACIONAL PARA DARLE A LA AFICIÓN, LA GRAN OPORTUNIDAD DE VER POR TERCERA VEZ AL PAÍS EN UNA COPA DEL MUNDO.

ME ALEGRA CUMPLIR CON ESTA PROMESA QUE LES HICE AL LLEGAR AL ESTADIO Y ESPERO QUE SIGAN MOTIVADOS TRABAJANDO FUERTE Y QUE ATIENDAN CON PROFESIONALISMO LAS INDICACIONES DE SU DIRECTOR TÉCNICO, DE SU EQUIPO TÉCNICO A QUIENES FELICITO ESTA MAÑANA DESDE ESTA CASA PRESIDENCIAL.

MUCHACHOS MUCHAS GRACIAS POR VENIR, AYER EN EL MEDIO TIEMPO Y QUIZÁ EN LA PRIMERA PARTE DEL SEGUNDO TIEMPO, ESTÁBAMOS CONFORMES O ABSORBIENDO LA DERROTA, PERO AL FINAL LOGRAMOS LA VICTORIA.

SOLO QUIERO PEDIRLE A ESTA SELECCIÓN QUE SE ESFUERCE MÁS, QUE TENGA LOS PIES ENTERRADOS EN LA TIERRA, PORQUE AL FINAL DE CUENTAS, CUANDO UNO PIERDE EL RUMBO Y CUANDO APARECE LA SOBERBIA POR EJEMPLO.

DICE LA BIBLIA; QUE DIOS DOBLA LAS RODILLAS DEL SOBERBIO Y ENSALZA AL HUMILDE, ESTA SELECCIÓN HA SIDO HUMILDE Y POR ESO HAN LLEGADO HASTA DONDE ESTÁN.

YO LOS FELICITO, SEAN BIENVENIDOS UNA VEZ MÁS A ESTA CASA PRESIDENCIAL, AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN NORMALIZADORA, GRACIAS POR LOS DETALLES.

ESTA MAÑANA (...) SOBRE LAS ENTRADAS PRÓXIMAS. EL 28 DE MARZO PUES HABRÁ TAQUILLAS MÁS BARATA,, VAMOS A ESPERAR UN ESTADIO LLENO, AYER ME DECÍA WARNER, ¿POR QUÉ NO ESTA LLENO ESTO?, NO LE CONTESTÉ, DESPUÉS SE DISTRAJO LA PLÁTICA PERO REALMENTE CREO QUE SÍ PODEMOS LLENAR ESTE ESTADIO, SOBRE TODO DESPUÉS DE LA ACTUACIÓN.

MUCHAS GRACIAS POR HACERNOS PASAR UNOS MOMENTO FELICES, EL FÚTBOL ES UNA PASIÓN QUE UNE A LOS SALVADOREÑOS. TENEMOS COMO ES NORMAL EN UN PAÍS DEMOCRÁTICO, DIFERENCIA POLÍTICAS, DIFERENCIAS ECONÓMICAS, PERO HAY VARIAS COSAS QUE UNEN AL PAÍS.

POR EJEMPLO EL FÚTBOL, TAMBIÉN NOS UNE LAS DESGRACIAS QUE HEMOS TENIDO A LO LARGO DE LA HISTORIA DEL PAÍS, TERREMOTOS, HURACANES-, PERO NOS UNE EL FÚTBOL Y ESO CREO QUE NO DEBEMOS PERDER LO DE VISTA,

GRACIAS POR ESTAR ACÁ, FELICIDADES Y OJALÁ QUE EL 28 DE MARZO CELEBREMOS FRENTE AL RIVAL QUIZÁ DE MAYOR PESO, CELEBREMOS UNA VICTORIA, PORQUE YA ESTA SELECCIÓN EN UN SEGUNDO PARTIDO NO SE PUEDE DAR EL LUJO DE CONFORMARSE CON UN EMPATE.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

